

500 nouveaux lombricomposteurs individuels vont être distribués à Paris

En novembre 2017, la Ville de Paris et le Syctom ont financé et organisé la première distribution de lombricomposteurs individuels. L'opération a connu un immense succès, et les 500 appareils donnés à cette occasion n'ont pas pu satisfaire toutes les demandes. Pour cette raison, une deuxième opération est lancée par la Ville de Paris. Les inscriptions sont désormais ouvertes.

Le soutien au compostage collectif a été initié en 2010, avec des dispositifs en pied d'immeuble. En 2015, il a été élargi avec l'installation de composteurs de quartiers, puis confirmé avec cette proposition de mise à disposition de lombricomposteurs individuels, comme troisième mode de compostage urbain, permettant aux ménages parisiens de fabriquer leurs propres composts dans leurs domiciles.

Le Plan Compost parisien 2016-2020, voté au Conseil de Paris en janvier 2017, a été l'occasion d'affirmer l'ambition de la Ville de Paris de développer la pratique du compostage dans la capitale sous toutes ses formes afin de soutenir la stratégie « Zéro déchet » destinée à réduire les quantités de déchets valorisables jetés, et parmi eux les biodéchets. Il s'agit tout d'abord de réduire le gaspillage alimentaire, puis de valoriser les déchets organiques humides – 22% du total de déchets produits par un ménage - par le compostage.

La première distribution avait eu beaucoup de succès puisque 500 ménages, préalablement inscrits en ligne, avaient pu bénéficier de la formation des maîtres-composteurs de la Ville de Paris, et acquérir gratuitement l'un des lombricomposteurs.

Les inscriptions pour obtenir l'un des 500 nouveaux lombricomposteurs sont d'ores et déjà ouvertes [ici](#)

Antoinette Guhl, adjointe à la Maire chargée de l'Économie sociale et solidaire, de l'innovation sociale et de l'économie circulaire : « *Un meilleur traitement des déchets est crucial pour une ville-monde telle que Paris. Cela montre une capacité à répondre aux enjeux d'avenir, et les lombricomposteurs individuels sont à la fois ludiques et responsabilisant* ».

Contact presse : Simon Le Boulaire / 01 42 76 49 61 / presse@paris.fr